# ワンバウンドふらばーるバレーボール大会が開催されました

3月10日(日)、誠道小学校体育館において「誠道地区ワンバウンドふらばーるバレーボール大会」が開催されました。どこに跳ねるか予測不可能で、それがまた面白いと、皆さん大いに盛り上がりました。まだまだ普及はしていないスポーツですが、参加された方からは誰でも楽しめると大好評でした。



▲優勝 2区自治会 (応援団が入ってます)



▲準優勝 6区自治会 (応援団が入ってます)

### 自治連執行部のご紹介

会 長 中本 勝さん 副会長 小林 豊さん

(地区社会福祉協議会会長)

防災部長 小原 孝広さん 会 計 酒井 利文さん



### 自治会会長のご紹介

1区 松田 章さん

2区 森 雄一郎さん

3区 久保田 和夫さん

6区 岩本 信二さん

7区 濱田 佳尚さん

19区 川根 真一さん

夕顔 渡部 純さん

これから1年お世話になります。 宜しくお願い致します。





# \*\*

# 空导致空空危急

心身鍛錬と自己防衛のために空手を 始めてみませんか!

●練習日:毎週水曜日●時間:18:00~

●場所:誠道公民館 集会室

●講師:小中 至正さん●対象: 園児年長から一般

※詳しくは、小中至正さんまで

**☎**45-2378

# 避難訓練を行いました

3月12日(火)、公民館に於いて避難訓練を行いました。

消防署の方から、境港市の 救急要請状況を聞き、ドク ターヘリ導入により鳥大 までの到着時間が短縮さ れ、救命率が上がった事と 火災件数の状況を聞きま した。





▼ロケットコンロは東日本大震災で活躍した非常 災害用コンロです。燃焼効率に優れ、少量の材木で大きな熱エネルギーを得る事が出来、災害時に活躍が 見込まれています。

社会教育講座

# 手話講座の様子

3月13日(水)、「基本の手話を体験しよう」と題して手話講座を行いました。手話の作られた過程を教わったことで、良く理解が出来、覚えやすかったです。自分の名前の指文字も教わり、それぞれが皆の前で披露し、講座が大変盛り上がりました。







▲一人ひとりの手の動きを確認してもらいました。